



Más de 730.000 viajeros y más de 6.300 vuelos en enero de 2016

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol inicia el año con un 13,6% más de pasajeros y un 9,4% más de operaciones que en 2015

- El tráfico doméstico de viajeros creció un 20% y el número de movimientos entre ciudades españolas un 11,6%
- El mercado internacional contribuyó al dinamismo arrojando crecimientos por encima de los 12 puntos porcentuales en el tráfico de pasajeros

12 de febrero de 2016

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha iniciado el año por la misma senda de crecimiento con la que cerró 2015. El primer mes de 2016, la infraestructura malagueña registró un 13,6% más de pasajeros y un 9,4% más de operaciones que en enero del año anterior. Concretamente, 732.499 viajeros se desplazaron en 6.320 vuelos.

El grueso de los usuarios contabilizados el mes pasado se trasladó en conexiones comerciales, hasta sumar 729.928. De ellos, la inmensa mayoría (588.719) viajó en vuelos internacionales, lo que supone un crecimiento del 12,1% más que en enero de 2015. Al dinamismo del segmento foráneo contribuyó el crecimiento de estas operaciones fuera de nuestras fronteras, que subieron un 8,2%.

Los 141.209 viajeros restantes volaron entre ciudades españolas, lo que disparó los registros del mercado nacional con un repunte del 20% más de pasajeros y un 11,6% más de movimientos comerciales (1.588, en términos absolutos) respecto al mismo mes del pasado año.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 04 89 87 jvillalobos@aena.es www.aena.es

Reino Unido se mantuvo a la cabeza como el principal destino de la infraestructura malagueña, liderando con 207.530 viajeros en conexiones con el país (un 13,5% más que en enero de 2015) y seguido del doméstico. Alemania (con 60.404 pasajeros en movimientos con origen o destino al territorio germano) y Francia (40.229 viajeros) completan el catálogo de los mercados más activos el pasado enero.

El primer domingo del año, día punta

El primer domingo del año se vivió la jornada más intensa del mes, al coincidir la mayor afluencia de operaciones y la mayor concurrencia de viajeros. El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol gestionó 309 aterrizajes y despegues el 3 de enero, un día en el que transitaron por sus instalaciones 41.300 pasajeros.